

Pemanfaatan Teknologi Informasi untuk Meningkatkan Kemampuan Penyusunan Laporan Keuangan Berbasis Digital bagi Guru MGMP Akuntansi SMK di Kabupaten Kulon Progo

Oleh: Eka Ary Wibawa, Arif Rahman Hakim, Siswanto, Ratna Yudhiyati

ABSTRAK

Seiring berkembangnya era digital yang semakin masif, kemampuan teknologi menjadi hal yang sangat penting bagi setiap profesi, termasuk guru akuntansi. Guru akuntansi perlu memiliki kemampuan menyusun laporan keuangan berbasis digital karena mereka menjadi garda terdepan dalam menyiapkan lulusan akuntansi yang akan bersaing di dunia kerja profesional dan modern. Analisis situasi menunjukkan bahwa guru MGMP Akuntansi SMK Kabupaten Kulon Progo masih belum mahir dalam menggunakan teknologi untuk menyusun laporan keuangan. Padahal kemampuan ini sangat diperlukan di era disrupsi teknologi, terutama untuk membekali peserta didik agar menjadi lulusan yang kompeten. Berdasarkan permasalahan tersebut, pengabdian tertarik melakukan pengabdian kepada masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kemampuan penyusunan laporan keuangan berbasis digital bagi guru MGMP Akuntansi SMK di Kabupaten Kulon Progo. Peserta kegiatan PkM adalah guru MGMP Akuntansi SMK Kabupaten Kulon Progo sebanyak 21 orang. Langkah-langkah kegiatan PkM yaitu: 1) urgensi kemampuan penyusunan laporan keuangan berbasis digital bagi guru 2) praktik penyusunan jurnal dan buku besar dengan ms excel, 3) praktik penyusunan jurnal penyesuaian dan laporan keuangan dengan ms excel, 4) pengarahan dan penjelasan teknis untuk penugasan pengerjaan lembar kerja mandiri, 5) pengerjaan mandiri oleh guru selama 2 minggu, 6) presentasi hasil kerja mandiri, dan 7) pengabdian mereviu tugas praktik penyusunan laporan keuangan berbasis digital. Hasil kegiatan PkM yaitu meningkatnya kemampuan guru akuntansi dalam menyusun laporan keuangan berbasis digital. Capaian hasil PkM ini didukung oleh beberapa faktor, yaitu kesolidan tim pengabdian, kesepakatan kerjasama antara tim pengabdian dengan mitra, kelancaran komunikasi antara tim pengabdian dan mitra, serta kesesuaian materi pelatihan dengan kebutuhan mitra sasaran.

Kata Kunci: *Teknologi, Akuntansi, Laporan Keuangan Digital*